

上海かわら版

上海日本人学校浦東校

野田 剛

平成二十四年十月号

みなさん、こんにちは。上海日本人学校の野田です。お元気ですか。ボクも元気です。

今回の上海かわら版は先日はげしくなった「反日運動」についてお伝えします。

中国では、毎年反日運動がはげしく行われる日があります。それは

九月十八日です。その日は「満州事変」の原因となつた「りゆじょうこ事件」というのがあつた日です。中国はこの日を「国恥日」としていて、この日が毎年くるたびに、反日運動が起こります。



ります。

今年は、その勢いに加えて、尖閣諸島のこともあり、大変大きな

デモ活動が起きました。上海だけではなく、北京や広州、青島といった大きな都市で、大きな抗議・破壊活動がありました。



上の写真は、武装警察がデモ隊と衝突する前に集まっているときの写真です。下の写真は、デモ隊と武装警官が衝突していることです。どちらも物々しい様子です。

私たちの学校は、このデモが行われている間、休校でした。ちょうど运动会も予定されていましたが、中止になりました。いつしきんめい練習してきたのに、とても残念でした。

早く日中関係が良くなつてくれることを願うばかりです。